
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Frau  Stadträtin  Elke  Kahr,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 20. Oktober 2016 von Gemeinderat Berno Mogel 

 
 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 18.10.2016 
 
 

Betreff:  Wohnbauprogramm 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
 

Sie haben öffentlich angekündigt, dass vor allem aufgrund der großen Zahl an Flüchtlingen 
neue Gemeindewohnungen  errichtet werden müssten.  Ein Wohnbauprogramm  sei  schon 
allein aus diesem Grund notwendig. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Können Sie anhand der Ihnen vorliegenden Zahlen, Daten und Fakten abschätzen, welchen 
prozentualen Anteil Flüchtlinge  in den neu  zu errichtenden Gemeindewohnungen haben 
werden? 


